

ACTUALIDAD

Ecopetrol apoya el avance de la Ptar San Silvestre

La obra que inició en el año 2020 saneará las aguas residuales del distrito



Published 7 horas ago on febrero 16, 2023
By Redactor Digital



LATEST TRENDING VIDEOS



JUDICIAL / 17 mins ago
Herido un hombre en medio de un intento de hurto en el Boston



ACTUALIDAD / 45 mins ago
Llevaron útiles escolares a niños de Bocas del Rosario



DEPORTES / 49 mins ago
Club New Extreme Volley se prepara para poder participar en competencias este año



Ecopetrol ve con buenos ojos el avance de la PTAR San Silvestre, la obra que inició en 2020. Se encargará de sanear las aguas residuales de Barrancabermeja, depurando cerca del 90% de la carga orgánica contaminante.



Esta es una de las obras más importantes de los últimos años para Barrancabermeja. Según Aguas de Barrancabermeja La PTAR San Silvestre mejorará la calidad de vida de sus habitantes ambiental y socialmente.



DON'T MISS



Policía perdió la vida en accidente de tránsito cerca al intercambiador

UP NEXT



No a la ideología de género de los niños y niñas en los planteles educativos: concejal Kelly Ortíz

YOU MAY LIKE

ACTUALIDAD

Llevaron útiles escolares a niños de Bocas del Rosario

El objetivo es integrar a la comunidad que vive apartada del casco urbano



Published 45 mins ago on febrero 16, 2023
By Redactor Digital



La Federación Fedepesan, lideró la visita en la comunidad de Bocas del Rosario una población vulnerable y víctima de conflicto armado, pescadores que por primera vez reciben la visita de la fuerza pública por parte del coronel de Policía Nacional del Magdalena Medio, la oficina de derechos humanos, armada, entre otros. Realizaron esta actividad para llevar alegría a los más pequeños.

Esta jornada se cumplió con una entrega de útiles escolares aquellos niños que viven alrededor de este cuerpo hídrico.

Se espera que en Barrancabermeja se sigan incentivando estas actividades en beneficio de la comunidad que vive a apartada del casco urbano.

CONTINUE READING

ACTUALIDAD

Incendio forestal en campo santo

Entre las posibles causas de acuerdo a versiones extraoficiales, estaría la realización de sectas indebidas y el consumo de alucinógenos



Published 51 mins ago on febrero 16, 2023
By Redactor Digital



En el cementerio la resurrección, que está ubicado al lado del aeropuerto Yariguíes, sufrió afectación por un incendio forestal al parecer provocado por terceros. Hasta el lugar llegó el Cuerpo de Bomberos Voluntarios de Barrancabermeja quien controló esta emergencia.

Las llamas alcanzaron a tomarse algunas tumbas, donde se encontraban cerca de la maleza

Según versiones extra oficiales del campo santo, en el lugar se realizan sectas indebidas y consumo de alucinógenos que al parecer provocan este tipo de incendio.

Las recomendaciones que entrega el equipo de bomberos, es a tener precaución y no arrojar elementos que provoquen incendios forestales en maleza seca.

CONTINUE READING

ACTUALIDAD

Ecopetrol invierte en la educación y el desarrollo de san Vicente de Chucurí

Ecopetrol, comprometidos con el bienestar de las regiones



Published 56 mins ago on febrero 16, 2023
By Redactor Digital





Ecopetrol dio a conocer que realizó una inversión en obras para la educación y el desarrollo rural de más de mil millones de pesos en San Vicente de Chucurí.

Entre estas obras se encuentra el mejoramiento de la sede nuestra Señora del Carmen de la institución educativa pozo nutria 2, ubicada en el sector de La Lizama, en la que estudian cerca de 53 menores en condiciones óptimas.

Otra de las inversiones sociales realizadas por la empresa petrolera corresponde al mantenimiento rutinario de vías terciarias en sectores de importancia agropecuaria y económica de la región.

El alcalde de este municipio manifestó que Ecopetrol ha sido un aliado del desarrollo en san

CONTINUE READING

TRENDING



NACIONAL / 8 meses ago

Video íntimo de joven pareja es viralizado en redes sociales



ACTUALIDAD / 5 días ago

Segundo asesinato en menos de 24 horas en Barrancabermeja



JUDICIAL / 3 días ago

Muere una niña de 15 años al ingresar al colegio Bethlemitas



ACTUALIDAD / 5 días ago

Impactante video del ataque sicarial en el corregimiento El Centro



AZAR / 1 semana ago

Resultados de chances y loterías del 8 de febrero del 2023



AZAR / 3 meses ago

Resultados de loterías y chances el día 20 de Noviembre



JUDICIAL / 1 semana ago

Estos son los Capturados presuntos responsables del homicidio de niña de 13 años



AZAR / 1 semana ago

Resultados loterías y chances del Lunes 6 de Febrero del 2023

